



COMMUNIQUE DE PRESSE

Pour publication immédiate

Cet été, le Fort de Chillon reçoit 7/7

21 juin 2023 – Afin de répondre à la demande d'une clientèle en hausse lors des grandes vacances, le Fort de Chillon pourra être visité 7/7 jours du 1^{er} juillet au 20 août. Ouvert depuis maintenant 1 an de manière consécutive, le musée militaire démontre ainsi son implication dans le tourisme régional. Avec une température constante de 20°C degrés, les visiteurs pourront apprécier la fraîcheur des lieux tout comme les expositions d'art qui viendront compléter l'offre durant quelques semaines. Sans oublier une animation spéciale lors de la fête nationale.

Jours de visite étendus quotidiennement

Habituellement ouvert du mercredi au dimanche, le Fort de Chillon sera accessible 7/7 jours durant les vacances scolaires vaudoises estivales, à savoir du 1^{er} juillet au 20 août. Les responsables du musée désirent ainsi profiter du tourisme estival. « Il s'agit en effet de la haute-saison, nous désirons donc mettre toutes les chances de notre côté pour faire un maximum de fréquentation durant cette période, tout en répondant à la demande des visiteurs », explique Christophe De Rham, directeur du monument. Après maintenant 1 année d'ouverture consécutive, le fort a gagné en notoriété dans la sphère touristique et se veut impliqué dans le tourisme régional. Alors cette année, tout comme son voisin d'en face et un grand nombre d'attractions touristiques, le Fort de Chillon pourra être visité quotidiennement durant la belle saison. Les horaires d'ouverture resteront les mêmes, soit de 10h00 à 18h30, avec une dernière entrée possible à 17h00.

Un endroit frais, où se réfugier l'été

Le fait d'être à l'abri de la lumière et enfui sous la montagne est un avantage certain lorsqu'il devient pénible d'entreprendre une sortie en plein après-midi pour cause de canicules. C'est ainsi que le Fort de Chillon peut se targuer d'accueillir ses visiteurs dans des lieux agréablement tempérés à 20°C degrés toute l'année. « Un argument non-négligeable auprès des personnes âgées et des familles, à rappeler sans modération », concède son responsable marketing Christophe Morard.

A l'histoire suisse s'ajoute de l'art

En juillet et en août, des expositions d'art prendront place dans les salles d'événement que les visiteurs pourront découvrir en sus de la muséographie habituelle. Notamment 2 œuvres de l'artiste Raphi Buttet dès le 7 juillet jusqu'à 17 septembre, ainsi que l'exposition d'art graphique *Maxi Cache* du Collectif Lausannois PBK9 du 14 juillet au 6 août. Par ailleurs, à l'occasion de la Fête nationale suisse, le Chef cuisinier installera ses quartiers à l'extérieur sur la belle terrasse face au lac, où il sera possible de déguster le plat helvétique par excellence : la salade de pommes de terre et le cervelas grillé.

l'histoire en direct

fortdechillon.ch



Sur les ondes

Pour se faire une idée plus précise avant de franchir l'entrée de la forteresse, son directeur est à retrouver sur les ondes de RTS La 1^{ère} le 25 juin prochain à 13h, dans l'émission Monumental. En outre, de belles images prises ce printemps par CNN Brésil sont à visionner – à défaut de parler portugais – sur <https://www.youtube.com/watch?v=BgObuC65wm8>.

Pour tout renseignement :

Christophe De Rahm
Directeur du Fort de Chillon SA
Mobile : 079 304 27 53
Tel: 021 552 44 55
christophe.derham@fortdechillon.ch
www.fortdechillon.ch

Visuels :

- Dépliant du Fort
- Visuel Exposition *Maxi Cache* PBK9
- Diverses photos

A télécharger sur <https://www.swisstransfer.com/d/9ea35aac-b51a-47f7-9c55-148951b250f4> jusqu'au 19 juillet.

l'histoire en direct
fortdechillon.ch